

KBA  
82.37.1

BA (c) VTH 7

Basel, den 5. Januar 1937.

Lieber Freund! *Vincent Hooff*

Den beiliegenden Brief möchte ich an dich weiterleiten mit warmen Empfehlungen. Werner Koch war jahrelang mein Schüler in Bonn und ich weiss daher aus ziemlich naher Kenntnis, wie schwierig und bedrohlich abgesehen von allen äusseren Schwierigkeiten und Bedrohungen diese Situation sich innerlich für ihn gestalten mag. Es wäre ein grosser Dienst, wenn man ihm helfend beistehen könnte und dazu würde eben u.U. schon genügen, an der entsprechenden Stelle kundzutun, dass man im Ausland um diesen Fall weiss. Dass er im Interesse der Kirche zu handeln glaubte und darum auch nur Nachrichten weitergab, die ihre Situation betrafen, dafür kann ich gut stehen.

Mit herzlichem Gruss und Dank  
dein

*Karl Barth*

5. I. 37 0